

Cette année encore, le groupe **ACAT** (ONG chrétienne contre la torture et la peine de mort) de Mérignac se retrouve dans la démarche de la

## Nuit des Veilleurs.

22 juin 2024

# NUIT DES VEILLEURS

Le temps d'une nuit,  
priez pour les victimes de torture

www.nuitdesveilleurs.fr

NDV 50 ANS... ACAT

L'ACAT-France, ONG chrétienne de défense des droits humains, agit pour faire reculer la torture et la peine de mort.

En partenariat avec : LACROIX Réforme

Grâce au Christ  
la Vie  
a vaincu la mort

C'est dans ce cadre que nous vous invitons à venir prier pour les victimes de la torture et leurs bourreaux, autour de témoignages, de textes bibliques, de chants et de prières.

**Samedi 22 juin 2024 de 20h30 à 22h00**

Église Saint Vincent

Place Charles de Gaulle - Mérignac (Tram A -  
arrêt Mérignac centre)